

# まちかどアルバム

…区内で行われた行事などを写真で紹介します…

## 地域の文化芸能を生かして



2月27日、新琴似文化振興会がチャリティー芸能を開催しました。たくさんの方が地域の芸能を楽しみ、集まった入場料と募金は新潟県中越地震の被災地への義援金として送られました。

## 褒めて伸ばそう、子どもたちの長所



3月6日、篠路地区では、篠路コミュニティネットワーク会議が「善行表彰」を行いました。ボランティア活動や募金活動などに、熱心に取り組んだ子どもたちが表彰されました。

## 区への愛着を深めてほしい



2月23日から3月14日にかけて、北区の魅力を知ってもらおうと区内2カ所で区が開催した「北区・魅力再発見の写真展」。多くの方が写真を通して区の魅力を再発見していました。

## 子どもの声に耳を傾けて



3月13日、麻生児童会館で子育て中の保護者を対象とした子育て講演会が開催されました。参加者たちは、子どもたちが感じる不安やその表れ方などの話に真剣に耳を傾けていました。

## ひな人形を作ろう！



2月25日、篠路児童会館では、「ひなまつり工作会」を行いました。3月3日の桃の節句に、カラフルでかわいらしいひな人形を飾ろうと、子どもたちは丁寧に作り上げていましたよ。

## 工夫を凝らしたまちづくり活動



3月5日、北区民センターで、北区まちづくり活動コンテスト最終報告会が開催されました。1年間の活動を発表した皆さんからは、まちづくり活動に対する熱い思いが伝わってきました。